



CULTURE, EXPOSITION

## Reconstruire le Clos, Sampigny au lendemain de la Grande Guerre

Cible de choix en temps de guerre, le Clos est bombardé en 1914. L'histoire du bombardement du Clos, c'est aussi celle de milliers de Meusiens qui ont subi les dégâts de la Grande Guerre. Un peu plus de 100 ans après, cette exposition propose de revenir sur cette période troublée pour les Sampignolais, qui, à l'instar du plus connu d'entre eux, ont su reconstruire leurs maisons et leurs espoirs.

### Renseignements :

☎ 0329907050

🌐 Site internet

@ COURRIEL

✓ PROPOSER UN ÉVÉNEMENT

📅 AJOUTER À MON CALENDRIER

Construite entre 1905 et 1913, la résidence d'été de Raymond et Henriette Poincaré est un havre de paix dominant la vallée de la Meuse. Jusqu'à ce que Raymond Poincaré devienne président de la République en 1913... et que la guerre éclate en 1914.

Cible de choix en temps de guerre, le Clos est bombardé en 1914 par les Allemands postés à Saint-Mihiel. Le village de Sampigny est aussi durement touché et souffre, comme de nombreuses communes du territoire.

L'histoire du bombardement du Clos, c'est aussi celle de milliers de Meusiens qui ont subi les dégâts de la Grande Guerre. Un peu plus de 100 ans après, cette exposition propose de revenir sur cette période troublée pour les Sampignolais, qui, à l'instar du plus connu d'entre eux, ont su reconstruire leurs maisons et leurs espoirs.

De nombreuses œuvres du musée seront exposées (documents d'archives, lettres, plans, photographies et cartes postales), y compris certaines habituellement en réserve ; ainsi que des prêts d'autres institutions meusiennes et nationale.

Afin de s'immerger dans la vie quotidienne des Poincaré venez découvrir la chambre et le bureau de cet illustre meusien, mais aussi des meubles et décorations utilisées lors de son passage à l'Élysée, prêtés par Le Mobilier National.



DÉPARTEMENT DE LA  
MEUSE

Place Pierre François

Gossin

55012 BAR LE DUC

Tél : 03 29 45 77 55